



CUATRO VÍCTIMAS MORTALES POR ACCIDENTE DE TRÁFICO EN LA COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA EN EL MES DE ABRIL

El balance provisional de víctimas mortales registradas en accidentes de tráfico en el mes de abril de 2017 (hasta las 23:59 del día 30), en vías urbanas e interurbanas de la Comunidad Foral, ha sido de 4 fallecidos¹.

En abril del año 2016 se registró 1 víctima mortal, 3 menos que en el mismo mes de 2017.

El 16 de abril falleció un hombre de 33 años, tras colisionar la motocicleta que conducía con otro coche en un cruce del Polígono Las Cañas, en la localidad de San Adrián.

El mismo día, 16 de abril, falleció un hombre de 20 años víctima de un atropello en el camino de las Norias en Tudela a unos 2 Km. del casco urbano de la ciudad.

El tercer accidente mortal ocurrió el 18 de abril. En dicho accidente la víctima de 67 años fue atropellada en un paso de peatones sin regulación semafórica de la calle Sadar de Pamplona.

Respecto al cuarto accidente con víctima mortal, ocurrió el 24 de abril en Allo, en el cruce de la NA-122 (Estella-Andosilla) con la NA-666 (Allo-Sesma), P. K. 12. En dicho accidente se vieron implicados un camión y un turismo que era conducido por la mujer fallecida de 34 años.

Repasemos otros indicadores:

	Nº TOTAL DE ACCIDENTES		ACCIDENTES MORTALES	MUERTOS ¹	ACCIDENTES CON VICTIMAS	HERIDOS GRAVES	HERIDOS LEVES
2017 Hasta 30 de abril (Datos Provisionales)	1430		8	8	217	30	272
	VIAS URBANAS Y OTRAS	VIAS INTER-URBANAS					
	438	992					
2016 Hasta 30 de abril (Datos Definitivos)	1446		11	11	209	47	223
	VIAS URBANAS Y OTRAS	VIAS INTER-URBANAS					
	478	968					

¹ Datos obtenidos con seguimiento de víctimas a 30 días.



Respecto al mismo periodo de 2016, se ha registrado una disminución del **1,11%** en el número total de accidentes de tráfico en Navarra. Producéndose un aumento del **2,48%** en vías interurbanas y una reducción del **8,37%** en vías urbanas.

Con respecto a los accidentes mortales, durante este mismo periodo, se han producido **3** menos, lo que supone un descenso del **27,27%**. Lo mismo ocurre con el número de víctimas mortales.

Con respecto a los accidentes con víctimas, vemos cómo se ha producido un aumento de la accidentalidad de enero a abril del **3,83%**. Dándose una disminución del **36,17%** en cuanto a heridos graves y un incremento de **21,97%** en cuanto a los leves.

Pamplona, 2 de mayo de 2017

El Jefe de la Sección de Tráfico
y Seguridad Vial

José Luis Arasti Pérez